

CASANARE

Ecopetrol y la FAO impulsan proyecto para constituir la Red Agroalimentaria de Casanare



Published 12 horas ago on 4 junio, 2025

By [admin](#)



Ecopetrol y la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) consolidaron una alianza estratégica para impulsar el desarrollo de sistemas agroalimentarios sostenibles en Casanare mediante la puesta en marcha de la Red Agroalimentaria de Casanare (Red Agro Casanare).

Este proyecto se implementará en los municipios de Yopal, Tauramena y Aguazul, con el objetivo de fortalecer la competitividad agropecuaria, fomentar la innovación y consolidar un modelo de gobernanza participativa.

El lanzamiento oficial de la #RedAgroCasanare se llevará a cabo el próximo viernes 6 de junio en la Cámara de Comercio de Casanare. Durante el evento se presentarán los alcances, resultados e impactos esperados del convenio Ecopetrol – FAO, y se realizará una muestra de emprendimientos locales.

“Este proyecto busca reconocer el valor del campo y de quienes lo trabajan. Mediante la Red Agro Casanare, desde Ecopetrol reafirmamos que el desarrollo rural se construye a partir del reconocimiento de los derechos, entre ellos, la seguridad alimentaria, el acceso digno a oportunidades y la participación de la comunidad en la transformación de los territorios. En alianza con la FAO, seguimos apostándole a un campo más fuerte y sostenible”, afirmó María Carolina Blackburn, Gerente de Prosperidad Territorial de Ecopetrol.

Un enfoque integral para transformar el campo de Casanare

Según Marcos Rodríguez, economista Senior de Desarrollo Rural de la FAO, “esta es una de las principales iniciativas que se tienen en Colombia que pretenden abordar de manera integral el reto de trabajar por un desarrollo rural más sostenible”.

El proyecto está compuesto por cuatro ejes fundamentales

El primero, enfocado en asociatividad, agro-logística y mercados, el cual fortalecerá la organización de pequeños productores para la comercialización, acceso a nuevos mercados y posicionamiento de la marca regional.

El segundo, promueve la producción sostenible y el fortalecimiento de cadenas de valor, beneficiando a 22 organizaciones y 400 unidades productivas.

El tercero, impulsa la innovación social y tecnológica frente al cambio climático, con énfasis en economía circular, conservación, cosecha de agua y soluciones energética para productores y comunidades.

Finalmente, el cuarto componente es el desarrollo de un modelo de gobernanza participativa con formación especializada, intercambios técnicos y una gira internacional para productores.

Con estos pilares, la Red Agro Casanare se consolida como una hoja de ruta para dinamizar la economía local, fortaleciendo el desarrollo rural en Casanare, impulsando territorios más sostenibles, resilientes y con oportunidades reales para sus comunidades.

Fuente: Comunicaciones Ecopetrol

RELATED TOPICS: #CASANARE #ECOPETROL #FAO #INICIO #NACIONES UNIDAS #RED AGROALIMENTARIA DE CASANARE

⏪ **Si funcionó decreto de restricción de motocicletas en Yopal, no hubo muertos ni lesionados**

UP NEXT **Hoy en reunión con la Contraloría, habitantes de Torres del Silencio en Yopal informarán si evacuarán voluntariamente los apartamentos** ⏩



admin

YOU MAY LIKE



Más de 1.300 karatecas de todo el país buscarán triunfar en Yopal en el II Nacional Interligas



Hoy en reunión con la Contraloría, habitantes de Torres del Silencio en Yopal informarán si evacuarán voluntariamente los apartamentos



Si funcionó decreto de restricción de motocicletas en Yopal, no hubo muertos ni lesionados



Esta semana la Unidad Móvil de toma de mamografías de Capresoca llega a Támara, Orocué y Maní



Ataque sicarial en Yopal deja dos hombres muertos y dos heridos



Misteriosa muerte de estudiante casanareño en Pamplona: ¿accidente u homicidio?

CLICK TO COMMENT

CASANARE

Más de 1.300 karatecas de todo el país buscarán triunfar en Yopal en el II Nacional Interligas



Published 10 horas ago on 4 junio, 2025

By admin



Desde el pasado lunes 2 de junio, Yopal es sede del II Campeonato Nacional Interligas e Interclubes de Karate Do, evento que reúne a los mejores exponentes del país en esta disciplina. Se espera la participación de 1.500 karatecas en todas las categorías. El campeonato se extenderá hasta el domingo 8 de junio de 2025.

El Coliseo 20 de Julio será el escenario de las competencias, con entrada gratuita. Los combates iniciarán este miércoles 4 de junio, a partir de las 2:00 p. m., con las eliminatorias y finales de kata individual femenino y masculino en la categoría Sénior, en una jornada que promete grandes emociones para los amantes del deporte.

El gerente del Indercas, Edwin Ramírez Rodríguez, resaltó la importancia del evento para el departamento. "Aquí en Casanare está lo más representativo del karate de Colombia. Es uno de los grandes eventos del segundo trimestre. Durante más de ocho días, se dinamizará la

CONTINUE READING

CASANARE

Hoy en reunión con la Contraloría, habitantes de Torres del Silencio en Yopal informarán si evacuarán voluntariamente los apartamentos



Published 10 horas ago on 4 junio, 2025

By admin



Con una inversión de \$62.000 millones, el alcalde de Yopal Marco Tulio Ruíz, y el gobernador de Casanare, César Ortiz Zorro, consolidan una propuesta para iniciar el proceso de construcción de 400 apartamentos destinados a las familias de Torres del Silencio y La Esmeralda.

La Alcaldía de Yopal aportará 12 mil millones, para la demolición de las estructuras existentes y construir nuevos apartamentos, mientras que la Gobernación de Casanare dispuso de 50 mil millones de pesos para la ejecución del proyecto, que se entregará en condiciones de habitabilidad para la comunidad.

El proyecto contempla cinco etapas técnicas y legales:

- Adelantar la firma del convenio interadministrativo entre la Alcaldía de Yopal y la Gobernación de Casanare.

CONTINUE READING

CASANARE

Si funcionó decreto de restricción de motocicletas en Yopal, no hubo muertos ni lesionados



Published 12 horas ago on 4 junio, 2025
By [admin](#)



La notable reducción en la siniestralidad vial con motociclistas que hubo durante el puente festivo comprendido entre el 30 de mayo y el 02 de junio, permite destacar como una medida eficaz, la implementación del Decreto 075 de 2025, según lo informó el Subcomandante de Tránsito, Diego García Peralta.

Según el uniformado, durante la jornada de restricción de circulación de motocicletas (de 11:00 p.m. a 5:00 a.m. de cada día), no se registró en Yopal ni un solo motociclista lesionado o fallecido por siniestros viales.

Esta reducción es contundente teniendo en cuenta que para el mismo periodo del año anterior (2024), se registraron 04 motociclistas lesionados y 01 fallecido por siniestros viales, lo que ratifica que el balance de la primera jornada de restricción establecida por este Decreto, es positivo.

CONTINUE READING

LO MAS LEIDO



CASANARE / 12 horas ago

Si funcionó decreto de restricción de motocicletas en Yopal, no hubo muertos ni lesionados



CASANARE / 12 horas ago

Esta semana la Unidad Móvil de toma de mamografías de Capresoca llega a Támara, Orocué y Maní



CASANARE / 10 horas ago

Hoy en reunión con la Contraloría, habitantes de Torres del Silencio en Yopal informarán si evacuarán voluntariamente los apartamentos



CASANARE / 10 horas ago

Más de 1.300 karatecas de todo el país buscarán triunfar en Yopal en el II Nacional Interligas

**eldiario
dellano**
Las Noticias del Llano en un solo Sitio



INICIO TELEVISIÓN CASANARE META ARAUCA PERIÓDICO HOLACASANARE RADIO

